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★体育祭アンケートの結果 

【午前８時０５分の開始時間】 

 

【進行を早めたこと】 

 

【給食の時間が午後１時００分からであったこと】 

 

その他のご意見（一部の方のみのご紹介となります） 

 平日の開催は賛否両論あると思いますが、給食もあり

午前中に終わったので有り難かった。お仕事で観に来

れない方も多く、朝の時間は兄弟送り迎えや家事に忙

しい時間帯なので、９時位からの開催だと応援に行き

やすいと思った。 

 他の市は土曜日に体育祭を実施しています 。 なぜ三

中は平日なのでしょうか ？ 平日は勤務の調整をし

なければならず参加しにくいです 。 貴重な子供達の

成長の様子を両親が参加しやすいよう 土曜日に実施

をしていただきたいです 。 

 予定より早い進行で、見ている側は助かりました。終

了時間が読めないのは、分かりますが、子どもは給食

までお腹が空いたと言っていたので、臨機応変にされ

ても良かったのかと思いました。 

★６月 ７月の主な行事 

 
6月 
 3(月) 内科検診② 
 5(水) 生徒総会 
 7(金) 内科検診③ 
10(月) 内科検診④ 
13(木) 歯科検診② 
15(土) 千葉県民の日 
16(日) ３年修学旅行① 
17(月) ３年修学旅行② 
18(火) ３年修学旅行③ 
19(水) ３年代休 
21(金) 全校委員会 
23(日) テスト前諸活動停止 
24(月) 職員会議 

  27(木) 中間テスト① 
 28(金) 中間テスト② 
7月 
 2(火) ３年実力テスト① 
 4(木) 部活動壮行会 
 9(火) 学校公開（午前）① 
10(水) 学校公開（午前）② 
11(木) 全校委員会 
15(月) 海の日 
17(水) 保護者会 
18(火) 大掃除／給食最終 
19(金) 夏休み前集会／職員会議 
22(月)～ 夏季休業／保護者面談 

 
★完全下校時刻  １７時００分★ 

 
 
 暑さを考慮して、臨機応変に進行を早めたりと対策し

て頂き良かったと思います。 

 仕事があり、子供の演目のみ参観しようと思ったが、時

間が早く進んでおり、見る事が出来なかった。 スター

ト時間が変更になるなら、シグフィで連絡があれば、あ

りがたいです。 

 熱中症対策でミストシャワーのようなものはやってく

ださっていましたが、やはりこの暑さで体調不良者も

出ていたようなので、応援席にテントをはるなど他に

もなにか対策が必要だと思います。 

 今年以降も暑い日に体育祭をする事があると思うの

で、予算の関係もあると思いますが子供たちの所にテ

ントがあると良いと思いました。 

 子供の席にもテントを設営してあげて欲しい。（裏へ） 



 

 熱中症対策はされていますが、テントが児童側にもあ

ったほうがいい。 保冷剤かわりになるペットボトルを

凍らせて持っていけるようにしてほしい。 

 例年よりも団席に日陰を多く作ったのがとてもよかっ

たと思います。 生徒も自分たちで日陰で休む時間を取

っていました。 

 先生方が水をかけてくれたり、体調悪い人はいないか

声掛けしてくれていて、安心して観戦することが出来

ました。 ありがとうございました。 

 生徒の応援席が日向なのが気になった。簡易的な日陰

を作ったりしてあげて欲しいなと思った。 保護者の観

覧できる場所を、もう少し広げて欲しい。 赤側と白側

を行き来するのが大変だった。 

 可能であれば、写真やビデオ撮影の場所等、自分の子

供の時だけなど場所を交代制にしてほしい。ずっと最

前列は同じ人たちで、見にくい撮影しにくいでもう少

し配慮してもらえたらなと思いました。 

 参観する場所は学年の優先席のような所を作ってほし

い。譲りあいが難しいと思う。 

 撮影場所をずっと動かずにいた方がいたので、競技学

年が観覧の優先になるように、ルールを決めてほしい。

保護者席をもっと拡げていただけると、ありがたい。 

 可能であれば、写真やビデオ撮影の場所等、自分の子

供の時だけなど場所を交代制にしてほしい。ずっと最

前列は同じ人たちで、見にくい撮影しにくいでもう少

し配慮してもらえたらなと思いました。 

 観覧場所を増やすか入れ替え制にして欲しい。選抜に

選ばれても全然見れない。 撮影がしにくくて初めて何

も撮影出来ずに終わった。 

 給食について。朝の集合が早く、さすがに少食の我が

子でも帰宅して話を聞くと足りない感じだったので、

通常通りのほうが良かったと思いました。 途中に入っ

た休憩について。 最初のが 5 分しかないので、我が

子は問題ありませんでしたが、トイレに行きたくても

5 分は無理なんじゃと話してる保護者の方がいました。 

体育祭の時間について。前倒しになるのは、それほど

致命的ではないと思いました。仕事に行く前に観覧し

ていた方も多く見られ、どちらかと言うと後から来る

人が少なめだったからです。 もしできれば改善点で、

敬老席があれば良いかと思いました。一番前でずっと

日傘をさしたままの祖母さんがいて、さすがに見えに

くいし周囲に危ないため、誰かが話して、たたんで観

戦してもらいました。暑いのは観覧者全員一緒ですが、

ちょっと大変そうでしたので、敬老席があっても良い

かなと思いました。 

 

「中学校の体育祭は、夏休み

明け、９月のはじめ」というかつ

ての常識は近年の猛暑で見直さ

れ、今年は市内のほとんどの小

中学校で５・６月の体育祭とな

っています。修学旅行や林間学校（本校は秋の実施）、また

中間テストとも時期的に重なるため、日程の調整は非常に

難しくなります。土曜開催を希望される声もありましたが、

平日午前の開催を歓迎する声もあり、それぞれに長所短所

があります。校内行事との調整はもちろんですが、小学校

の運動会と重ねないことや、梅雨

入り前に体育祭を終えたいこと

などを鑑み、現在の日程となって

おりますこと、ご了承ください。 

体育祭当日は好天に恵まれ、５

月ながら気温が３０℃になるとの予報もありました。生徒

たちの応援席をテントで覆うことができれば良かったので

すが、テントの数を十分に用意することができませんでし

た。体育祭前日に行われたＰＴＡ運営委員会でもこのこと

について意見が出され、次年度はより安心な環境のもとで

体育祭を実施することができるよう改善していきたいと思

います。また、暑さ対策のため予定を早めたことについて、

一定のご理解をいただいてはいるものの、仕事の休みをと

ってご参観いただいた保護者の方には不親切でした。ＬＩ

ＶＥ配信やＳＩＧＦＹをとおし

て進行状況を御確認いただける

よう、事前の情報発信を見直して

まいります。 

今回のアンケートでは、保護者

の皆様の参観の在り方についてのご意見を多くいただきま

した。競技エリア・本部・救護・放送・応援席……と配置す

る中で、広々とした保護者席を確保することが本校の敷地

では難しく、ご不便をおかけしております。撮影エリアを

譲り合ってご利用いただくなど、

改善できる部分はあったと感じ

ております。こちらも改善を図

りたいと思います。 

中学校の体育祭がめざすのは

「生徒たちが主体的に活動し、先生方がそれを支える運

営」です。今年の体育祭は、実行委員や応援団を中心に、

生徒たちが心から行事を楽しむ

様子がみられました。生徒たち

のたくましい成長ぶりをこれか

らも見守ってまいります。           


